


PULSOPOLÍTICO

**ACORDÓ SHEINBAUM
FRENAR MIGRACIÓN: TRUMP**
POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Después de que la Presidenta Claudia Sheinbaum sostuviera un diálogo telefónico con Donald Trump, que calificó de "excelente", ella le aseguró que, gracias a las acciones adoptadas por el Gobierno mexicano, "ya no llegan caravanas de migrantes a la frontera norte", lo que él interpretó, y así lo declaró en Washington, que ella "acordó cerrar la frontera sur de México para detener la migración hacia su país", durante la "maravillosa conversación" que sostuvieron.

Después de la carta que dio a conocer, antes de remitirla a su próximo homólogo, para responder a su amenaza arancelaria, migratoria y del tráfico de fentanilo, ella optó por comunicarse personalmente con el presidente electo de Estados Unidos, de la que cada quien dio su versión, por lo que la Presidenta se adelantó al precisar que "la postura de México es no cerrar fronteras sino tender puentes entre gobiernos y pueblos".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La imposición de un arancel de 25 por ciento a productos mexicanos, según declaró Marcelo Ebrard, secretario de Economía, ayer en la mañana, sería "un tiro en el pie" para las empresas estadounidenses y originaría la pérdida de por lo menos 400 mil empleos en ese país,

de acuerdo con la cifra en conjunto en la industria automotriz y de autopartes, entre ellas General Motors, Ford y Stellantis, que conforma uno de los conglomerados industriales y tecnológicos con países de Europa, Japón y Corea.

Su interpretación a la amenaza de Donald Trump fue que "cuando dice voy a ponerle a México 25 por ciento porque exporta demasiado a Estados Unidos, lo que está diciendo es que vamos a ponerles un impuesto a las empresas norteamericanas más importantes del mundo".

Sigue el embrollo por la elección de juzgadores, ahora por esa declaración de la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, que advierte que defenderá su propuesta de que se le otorguen 113 mil 205 millones de pesos para ese proceso.

Por lo pronto, éstos y sus bancadas se encaminan a aprobar que los fideicomisos de los organismos autónomos que desaparecerán, vayan a dar al Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.

Dos preguntas van y vienen a lo largo del territorio nacional: una es ¿por qué el Operativo Enjambre en el que participaron todas las instituciones de seguridad se inició en el Estado de México? y, otra, ¿por qué el silencio casi generalizado de la "oposición" partidista y legislativa ante la extinción de los organismos autónomos?

Por ello, la comisionada del Inai, Julieta del Río Venegas, tundió a legisladores y a quienes se jactan de la desaparición de éste, de que con el tiempo comprenderán lo que hicieron.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico